

La gran burrada

Ante la declaración de la ministra Tohá...

“El gobierno no va a hacer ninguna burrada con el CAE” (sic).

A estas alturas del CAE, y utilizando el mismo chilenismo que ocupó la ministra Tohá, la conclusión definitiva, es que “LA GRAN BURRADA”, fue el haber ofrecido, prometido, la “CONDONACIÓN del CAE”

como promesa electoral, un verdadero caramelo para ganar la elección presidencial, sin antes haberse asegurado, que quién o quiénes harían los respectivos cálculos del CAE, monto total y de cómo se financiaría, al menos supieran...

¿Cuántos pares son tres moscas?

¿Ministra Tohá, no cree usted, que esa sí fue “La GRAN BURRADA”,

que desde un principio, selló la suerte de la seductora promesa de CONDONAR el CAE?

Bonus Track: con el fin de aclarar el significado de la palabra “Burrada”, la RAE le asigna los siguientes sinónimos: barbaridad, estupidez, desatino, disparate, idiotez, entre otros...

Luis Enrique Soler Milla